



Union Nationale des Etudiants
en Chirurgie Dentaire

--- Communiqué de Presse ---

Rennes, le 25 janvier 2020

Objet : Démographie, Installation... Les étudiants s'engagent !

En octobre 2019, l'UNECD a lancé l'enquête "Votre installation, parlons-en !", abordant les questions démographiques et d'installation des futurs praticiens.

Avec plus d'un étudiant sur trois ayant répondu au questionnaire, soit 2 359 réponses, les futurs chirurgien-dentistes montrent l'intérêt qu'ils portent à leur exercice professionnel.

Bien que la réflexion sur leur projet professionnel suscite l'intérêt dès l'entrée dans les études, elle se construit en l'absence de données essentielles, comme la démographie des professionnels de santé et les démarches à réaliser pour l'installation. Les étudiants en odontologie ne se sentent donc pas assez sensibilisés à ces problématiques.

Si le remplacement s'impose aujourd'hui comme étant le mode d'exercice privilégié à la sortie de la faculté, le souhait d'un exercice libéral reste très présent. En effet, une majorité d'étudiants souhaite à terme créer un cabinet ou s'associer.

L'exercice idéal selon les étudiants est caractérisé par des libertés d'installation, d'horaires et de thérapeutiques, à l'aide d'un plateau technique complet. Cet exercice est envisagé en équipe, dans un cabinet de groupe.

Les étudiants en chirurgie dentaire s'engagent pour l'accès aux soins au travers de 10 propositions. Retrouvez-les avec l'ensemble des résultats détaillés de l'enquête dans le dossier de presse disponible sur le site internet de l'UNECD.

Anaëlle LEPRÊTRE
Secrétaire générale de l'UNECD
06 77 59 49 21 - contact@unecd.com